

嚴冬期に入った冬山の登山
くわしくは社会教育課へ。

危険です

冬山登山

は、社会教育課へお申し込みください。

市教育委員会では、今年も初心者向け「市民スキー講習会」を、津川町の滑川スキー場を会場として二回にわたり開催します。参加ご希望の方は、会場までは貸し切りべください。

●経費：一人九百円（バス代ほか休けい所料、雜費などを含みます）
●募集人員：いずれも四十名（なお、スキーコースのない人などは現地で借用できますので、くわしくは社会教育課へ）。

毎週一回（木曜日の午後六時半～八時半頃まで）料理の勉強を続ける学習グループ

仲間よ came られ
料理の勉強続ける
学習グルーピ

は、平地では想像もできないきびしい条件にさらされるため、高度な登山技術やぐれたりーダーのほか、周到な準備、めん密な判断と行動力が要求されます。

しかし、毎年繰り返される相次ぐそう難事故で、多くの命が失なわれることから、冬山登山を自らしくしてもらいたいという声も高まっています。

とくに谷川岳の冬山登山については、県警察本部を通じて群馬県から「自主規制」するよう、強い要請をされており、山岳会や冬山登山愛好者の積極的な協力が望まれています。

規律正しい健康なくらしを!!

—冬期青少年健全育成総合対策実施事項—

正月には、楽しい行事がたくさんあります。それに子どもたちも冬休み、ともすると、心のゆるみや、不規則な生活から、非行や事故につながります。

こんなとき、子どもたちの自覚はもちろんですが、あなたの自身がけじめのある生活を示して、みんながいっしょになつて、子どもたちの心も体も健康に育て、いろんな事故の防止につとめましょう。

明るいあたか家庭にしよう。
親子が友達と会話をするのが大好きです。楽しいレクリエーションをたくさんまつります。あたかく、なごやかな家庭をつくるふとめましょう。



目標をもった生活をしよう。
生活のめあてをもつて、言葉のある心ややさしくりにほほえむよう。とくに新しい年をむかえ、新たに希望をもって生活できるよう心がけましょう。

非行は事故を防止しよう。
冬期は正月の行事などで、子どもたちの気がゆるんだり、それにおとなしい悪い習慣で子どもたちがあまやかれがちです。
非行のたゞいや事故から子どもたちを守り、有事は毎日が過ごせるようにつけめましょう。

『1年の計は元旦にあり』
ことしこそ料理をやってみませんか
●自信がつきます
●家族の信頼を受けます
●毎日が楽しくなります
ととのった設備で責任指導の
新津料理学校

今年もどうぞよろしくお願ひします

式菓子・洋菓子・名菓の店

本町1
バス停前

TEL
(2) 0462

謹賀新年
駅前
八百勤
TEL (3) 1361

謹賀新年
社員募集中
植字工・文撰工・機械工・セールス
荒木印刷所 TEL (2) 2554

いま、全国一齊に今年度の「工業統計調査」が実施されています。

工業統計調査は、明治四十年以来、毎年継続して行なわれているもので、わが国の統計のうちで、歴史のものとも古いものの一つです。

ご承知のようにこの調査は十二月三十一日現在で製造業（製造卸売業のことで製造小売業は含めません）のすべてを対象として調査され、その分布状況や、製造業活動の実態を明らかにし、国や地方公共団体の行政資料として広く利用される重要な統計です。

すでにそれがお宅には調査員が調査票の記入をお願いしておりますが、近く取り集めに伺いますので、この調査題目を十分ご理解ください。調査票の記入提出についてよろしくご協力をお願いいたします。

昨年のことで恐縮だが師走になつて風邪をひき、床についてしまった。日ごろあまり良いことをしていないものが、反省の機会を与えてくれたのかも知れない。このところ毎年二、三月は、その機会に恵まれる。だから病気の程度にもよるが、一年の反省のためには絶好のチャンスである。また、来るべき年へもよい。

私は、青年団の関係で自分が飛び出でる。病気に対する負け惜しみがあるが、作る。そのためのチャンスでもある。

私たち、社会といふ土壌でもある。病気に対する負け惜しみがあるが、作る。そのためのチャンスでもある。

私は、青年団のこと、社会活動のこと、時には恋愛問題と青年に関するなどを、その地域の問題と合わせて意見を交換するのである。ああでもない、こうでもないと青年として純ずいな目で――しかも、大せいの仲間の問題。なんでも数百億円の

もちろんそうすることによって、いろいろな話を聞くことができる。意見交換をする楽しみが味わえる。

東京から大手の会社が山を買っている。坪八十円くらいに買うそうで、一戸三十万円くらいにはなるかな」と話してくれる仲間の

こと。そこで、田園の姿が一変して、田園が見えない。た

だカラスが私を知つてからねか、数少なくなったハサ木の上で「バカ」「バカ」と一度ほど鳴いて飛んでいく姿と、我々の農業が今後どんな方向で発展するのかが交錯し、思案せざるを得なかつた。

新津の鳥は、利口なのかなうに仲間の家へお世話になることになった。

「指導」という言葉はない。

先日、糸魚川へ行った時

である。遅くなつたので

県内を飛びまわることが一ヶ月のうち十日はある。

工業統計調査にご協力を



死にもがきあがいでいる。そんなとき、土俵から離れて観客になって相撲解説者になれば、親や妻の心配をよそに、自分勝手な解釈をしている年末であった。

私は、青年団の関係で自分が飛び出でる。運くなつたので、県内を飛びまわることが一ヶ月のうち十日はある。

間の意見で方向をさぐる最も民主的なやりかたが、その話し合いの中から生まれる。すなわち、青年は自分の肌で、身体で直接感じていて、その結果である。そこには

なるほど、鳥さえかなうと鳴くのかなあと想いながら、新津へもどつてもうものように仲間の家へお世話になることになった。

用意して貰いあさり、「観光開発」をしようとしているとか。このあいだ、山へ行つたら鳥がカンコウ、カンコウと鳴いていた

火の元検査忘れずに



- 北上新田 笠原三喜男
- 仲間の結婚式に出席してそのまま滞在し、近くの郡市の青年と話し合う。もちろん青年団のこと、社会活動のこと、時には恋愛問題と青年に関するなどを、その地域の問題と合わせて意見を交換するのである。ああでもない、こうでもないと青年として純ずいな目で――しかも、大せいの仲間の問題。なんでも数百億円の
 - 石油ストーブやガス
 - トーブの取り扱いには十分注意して
 - 外出時や就寝前には必ず火の元の点検を
 - 老人や子ども、病人などはいつも避難できるよう、その対策を考えておきましょう。
 - 積雪時には、避難口、
 - 消防署(局番なしの一九九)
 - 消防栓付近は、万一千ことを考えて除雪しておきましょう。
 - 屋根の雪おろしなどのときは注意は
 - 消防署(局番なしの一九九)